

## Saint-Jacut-de-la-Mer. Les ateliers accueillent un nouveau résident



Valentin Guichaux est en résidence, jusqu'à la fin de l'été, et présentera ses travaux, lors d'ateliers ouverts les 28 et 29 août. | OUEST-FRANCE

Ouest-France

Publié le 31/07/2021 à 05h03

Abonnez-vous

L'association les ateliers du Plessix-Madeuc reçoit pour leur résidence d'été un très jeune artiste. Né en 1996, Valentin Guichaux, diplômé de l'École européenne supérieure d'Art de Bretagne, pratique la peinture à l'huile. Travaillant sur la base de photographies personnelles, de paysages et de la nature environnante, l'artiste, en estompant les détails et les lumières, laisse courir son imagination pour représenter une nature à son moment de beauté, dans l'ordre et la simplicité. Il en découle une douce symphonie, où matières et couleurs se joignent pour créer un ensemble évocateur, sensuel ou sobre, mais toujours touchant.

Dans le cadre de sa résidence, l'association propose un stage de pratique picturale, du 2 au 5 août, dans les ateliers situés près de la résidence SNCF. Ouvert à tous, à partir de 12 ans, les cours ont lieu le matin et doivent faire l'objet de réservation.

**Renseignements :** [ateliersduplessixmadeuc.com](http://ateliersduplessixmadeuc.com)